

undefined - vendredi 8 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Reprise des balades pour le club des Toujours jeunes



*Les adhérents présents sont équipés pour marcher dans la chaleur de l'après-midi.*

**C'était la semaine de rentrée pour les valeureux marcheurs qui sont toujours aussi jeunes. Forte de 60 membres, cette association ne demande qu'à s'agrandir.**

Cela fait 11 ans que le club des Toujours jeunes a lancé l'idée de balades le mardi après-midi, et qu'une quinzaine de pratiquants convaincus se retrouve à 14 h au local de Pusigneu pour des randonnées autour du village.

L'activité est au point mort pendant l'été et ce mardi 5 septembre, c'était la reprise. Les amis avaient décidé de se promener le long du Rhône du côté du hameau de Malville.

Le chemin offre dans cet endroit suffisamment de fraîcheur pour ces après-midi encore marqués par la canicule. Le départ s'effectue au local de Pusigneu, et en un peu plus de deux heures, on parcourt quelques kilomètres de sentiers et de chemins à travers champs et bois. On se retrouve à la fin pour boire un thé ou un grand verre d'eau, pour échanger une dernière fois autour des découvertes de l'après-midi.

Pour toute adhésion à cette association qui compte soixante membres, contacter Janine, la secrétaire du club au 04 74 97 75 34.